

TRIBUNE

Article du Groupe Majoritaire

Les projets ne vont pas assez vite...

Lorsque vos élus ont la volonté de mettre en œuvre des projets, les procédures administratives sont lourdes, longues et parfois incompréhensibles.

Bureau d'études, maître d'œuvre, attribution de subventions par différents partenaires, appel d'offres, affectation du marché à l'entreprise retenue, ce n'est qu'après tout ce long parcours que l'on passe enfin à la phase travaux, en tenant compte des intempéries et des possibilités budgétaires.

Toutes ces démarches font suite à beaucoup de concertation avec les populations. Lorsqu'une enquête publique est diligentée, les remarques portées sur celle-ci sont étudiées et prises en compte dans la mise en œuvre du projet.

Après toutes ces procédures indispensables, il est regrettable de constater que certains continuent à vouloir freiner les dossiers.

Tous les moyens sont bons, des articles vengeurs, voire diffamatoires, sont publiés sur Internet, mais en se cachant derrière des pseudos, organisation de pétitions, en occultant tout ou partie du dossier pour susciter plus de réactions...

La municipalité est à l'écoute, nous l'avons prouvé. Nous n'acceptons pas que certains se posent en ultimes défenseurs de la nature, de la veuve et de l'orphelin !

L'intérêt général est une recette compliquée qui n'est jamais la somme des intérêts particuliers. Il est toujours beaucoup plus facile de vouloir souffler sur les braises pour exister que de chercher des solutions acceptables par tous.

Nous refusons que soit systématiquement remise en cause l'intégrité des élus, et également celle des entreprises qui font vivre nos vallées.

Que les perpétuels donneurs de leçons nous montrent ce qu'ils sont capables de proposer pour le développement durable de notre montagne, autre que la mise sous cloche, qui n'a d'autre but que de servir leurs petits intérêts personnels !

Certains voudraient faire du territoire de La Bresse et des Hautes-Vosges en général, une « réserve d'indiens pour les gens de la ville ». Ce n'est pas notre vision du développement durable dont les spécialistes de la polémique n'ont pas le monopole.

Nous, notre ambition, c'est que les habitants de ce territoire puissent continuer à y vivre et à y travailler, sans compromettre les chances des générations futures à pouvoir faire de même, ce qui nécessite bien entendu de ne pas massacrer ce qui fait notre richesse, notre environnement. Mais cela conduit aussi quelquefois à faire quelques compromis avec les nécessités économiques, car ce sont aussi des emplois qui sont en jeu.

La défense de l'environnement, oui bien sûr !, l'extrémisme écologique, non !!

Méfions-nous des visions trop dogmatiques et doctrinales dont nous savons qu'elles peuvent parfois conduire au fanatisme.

Les élus de la majorité